Von:

Gesendet: Mittwoch, 3. April 2024 17:17

An: Poststelle_Buero_OB

Cc:

Betreff: Cannabis auf dem Volksfest

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, seit dem 1. April ist der Genuss von Cannabis unter Einschränkungen auch in der Öffentlichkeit für Erwachsene erlaubt. Volksfeste sind im Gesetz ausdrücklich nicht ausgeschlossen. Aus diesem Grunde bitte ich Sie, sich Gedanken darüber zu machen, wie die Stadt Aschaffenburg dem Cannabis-Genuss auf Festen gegenüberzutreten gedenkt.

Da das auch für den Stadtrat eine interessante Entscheidung ist, beantrage ich hiermit eine Debatte im zuständigen Senat dazu.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Mütze

Stadtrat

Grüne